

Oviedo - 28 - XI - 1.974

Prof. Dr. D. Fernando Retamal CHILE

Queridísimo Fernando:

El otro día, recibí carta de Pedro Lombardía en la que me sugería, te enviase un trabajo mío sobre Pastoral y De recho Canónico, y otro trabajo de José María González del Valle sobre materia afín. Con este pequeño pretexto tengo la ocasión de escribirte, pues hasta ahora no conocía tu dirección en Chile.

Por lo demás, estando ausente de la Universidad de Navarra desde hace unos cuantos años (primero en la Universidad de Madrid y ahora en la de Oviedo), si me has escrito a Pamplona, no he recibido las cartas.

Me alegra extraordinariamente que seas ponente en el próximo Congreso Internacional, aparte de por tus méritos, porque ello nos dará ocasión de vernos probablemente, y de saber cosas del Derecho Canónico en Chile.

La correspondencia que quieras enviarme, mándamela al Departamento de Derecho Canónico de la Universidad de Oviedo.

En espera de tus noticias, recibe un cordial abrazo.

Pedro - Juan Viladrich

Lediomany